

S O F O T E L

# BOHO

MAX  
**150**  
kg

**Hanging chair**  
**Fotel wiszący**  
**Hängesessel**



**EN**

## **Instruction manual**

Read and follow the instructions before installation and use. Keep the instructions for future reference.

**PL**

## **Instrukcja obsługi**

Przed montażem i użyciem zapoznaj się z instrukcją i zastosuj się do jej zasad. Zachowaj instrukcję do późniejszego wglądu.

**DE**

## **Bedienungsanleitung**

Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung und bewahren Sie diese zum Nachschlagen im Bedarfsfall auf.

**MAXIMUM USER WEIGHT:** **Warnings!**

1. Please read the instruction manual before use. Keep the instructions for future reference.
2. The product is intended for domestic use only, both indoors and outdoors.
3. Assembly should only be carried out by an adult.
4. The hanging chair must be attached to a supporting structure. Before mounting, check that the substrate is suitable and that the fixing material will bear the load. If you have problems with assembly, we recommend using a professional.
5. Incorrect installation may result in danger.
6. The hanging armchair is not a swing.
7. Children should only be in the chair under adult supervision.
8. Do not: stand on the product, jump, sit abruptly or do point loads on the product. Do not use sharp objects in or around the hanging chair.
9. Each time you enter should be preceded by a stability check of the product. Never allow the load limit (150kg) to be exceeded.
10. All jewellery should be removed when using the product. Before each use, check the product for visible damage. If defects are found, do not use a damaged product.
11. Beware of the risk of serious injury if you fall on a hard surface. The hanging chair should be used on a cushioned surface when the seat height is more than 60 cm above the ground.
12. To reduce the risk of serious injury, the hanging chair should only be used by one person at a time.
13. Do not use the product if parts are damaged. Contact the manufacturer or distributor.

## **Assembly**

The chair should only be mounted on a stable base by adults. Free space should be left around it. For wall and tree mounts, use only fully secure and certified mounting systems. Check that there are no objects under or near the chair before use. Be sure to check that the correct suspension height has been selected. A suitable height is considered to be between 40-65cm. The suspension cords should not be twisted or knotted, but should run in a linear fashion.

## **Maintenance**

Check the product regularly - that all fixings are perfectly tightened and tighten as necessary. Protect from harmful environmental influences (sun, rain, snow, wind, friction). Keep away from animals. After use, it is recommended that the product be removed from the rack or other hanging location and placed in a dry place free of moisture. This is to maximise the shelf life of the product.

**MAKSYMALNA WAGA UŻYTKOWNIKA:****150 kg****Ostrzeżenia!**

1. Przed użyciem należy zapoznać się z instrukcją obsługi. Instrukcję należy zachować na przyszość.
2. Produkt przeznaczony jest wyłącznie do użytku domowego, zarówno w pomieszczeniach, jak i na zewnątrz.
3. Montaż powinien być przeprowadzony wyłącznie przez osobę dorosłą.
4. Wiszący fotel należy przymocować do konstrukcji nośnej. Przed montażem należy sprawdzić, czy podłoże jest odpowiednie i czy materiał mocujący udźwignie obciążenie. W razie problemów z montażem zalecamy skorzystanie z usług profesjonalisty.
5. Nieprawidłowy montaż może spowodować zagrożenie.
6. Fotel wiszący nie jest huśtawką.
7. Dzieci powinny przebywać w fotelu tylko i wyłącznie pod opieką osób dorosłych.
8. Nie należy: stawać na produkcie, skakać, gwałtownie siadać oraz dokonywać na nim obciążeń punktowych. Nie należy używać ostrych przedmiotów w fotelu wiszącym bądź w jego obrębie.
9. Każdorazowe wejście powinno być poprzedzone sprawdzeniem stabilności produktu. Nigdy nie dopuszczaj do przekroczenia dopuszczalnego obciążenia (150kg).
10. Wszelka biżuteria powinna być zdjęta na czas korzystania z produktu. Przed każdym użyciem sprawdź czy produkt nie posiada widocznych uszkodzeń. W razie stwierdzenia wad nie korzystaj z uszkodzonego produktu.
11. Uważaj na ryzyko odniesienia poważnych obrażeń w przypadku upadku na twardą powierzchnię. Wiszącego fotela należy używać na amortyzującym podłożu, gdy wysokość siedziska przekracza 60 cm nad ziemią.
12. Aby zmniejszyć ryzyko poważnych obrażeń, wiszący fotel powinien być używany wyłącznie przez jedną osobę na raz.
13. Nie używaj produktu jeżeli części są uszkodzone. Skontaktuj się z producentem lub dystrybutorem.

## Montaż

Krzesło powinno być zamontowane na stabilnym podłożu tylko przez osoby dorosłe. Wokół powinna być pozostawiona wolna przestrzeń. W przypadku uchwytów ściennych oraz przeznaczonych do montażu na drzewie używać tylko w pełni bezpiecznych i certyfikowanych systemów montażu. Przed przystąpieniem do korzystania należy sprawdzić czy pod krzesłem oraz w jego pobliżu nie znajdują się żadne przedmioty. Koniecznie sprawdź czy została dobrana odpowiednia wysokość zawieszenia. Za odpowiednią wysokość uznaje się przedział od 40-65cm. Sznury nośne nie powinny być skręcone bądź zaplątane tylko przebiegać w sposób liniowy.

## Konserwacja

Produkt należy sprawdzać regularnie – czy wszystkie mocowania są idealnie dokręcone i dokręć je w razie potrzeby. Chronić przed szkodliwym działaniem środowiska (słońce, deszcz, śnieg, wiatr, tarcie). Trzymać z dala od zwierząt. Po zakończeniu korzystania zaleca się demontaż produktu ze stelaża bądź innego miejsca zawieszenia oraz umieszczenie go w miejscu suchym wolnym od wilgoci. Ma to na celu maksymalne wydłużenie trwałości produktu.

**MAXIMALE BELASTBARKEIT:** **Warnung!**

1. Bitte lesen Sie vor Gebrauch die Bedienungsanleitung. Bewahren Sie dieses Handbuch zum späteren Nachschlagen auf.
2. Das Produkt ist nur für den Hausgebrauch im Innen- und Außenbereich bestimmt.
3. Die Montage sollte nur von einem Erwachsenen durchgeführt werden.
4. Der Hängesessel muss an der Tragstruktur befestigt sein. Überprüfen Sie vor der Installation, ob der Boden geeignet ist und ob das Befestigungsmaterial die Last tragen kann. Bei Problemen mit der Installation empfehlen wir, die Dienste eines Fachmanns in Anspruch zu nehmen.
5. Unsachgemäße Montage kann gefährlich sein.
6. Der Hängesessel ist keine Schaukel.
7. Kinder sollten nur unter Aufsicht von Erwachsenen den Hängesessel benutzen.
8. Sie sollten nicht: auf dem Hängesessel stehen, springen, abrupt sitzen und Punktlasten darauf legen. Verwenden Sie keine scharfen Gegenstände in dem Sessel oder in seiner Nähe.
9. Vor jeder Verwendung sollte die Stabilität des Hängesessel überprüft werden. Lassen Sie niemals zu, dass die zulässige Last (150 kg) überschritten wird.
10. Alle Schmuckstücke sollten während der Verwendung des Produkts entfernt werden. Überprüfen Sie das Produkt vor jedem Gebrauch auf sichtbare Schäden. Verwenden Sie das Produkt nicht, wenn Sie Mängel oder Schäden feststellen.
11. Achten Sie auf das Risiko schwerer Verletzungen, wenn Sie auf eine harte Oberfläche fallen. Ein Hängesessel sollte auf einer stoßdämpfenden Oberfläche verwendet werden, wenn die Höhe des Sitzes 60 cm über dem Boden überschreitet.
12. Um das Risiko schwerer Verletzungen zu verringern, sollte der Hängesessel jeweils nur von einer Person benutzt werden.
13. Verwenden Sie das Produkt nicht, wenn Teile beschädigt sind. Wenden Sie sich an den Hersteller oder Händler.

## Montage

Der Hängesessel sollte nur von Erwachsenen auf einer stabilen Oberfläche montiert werden. Es sollte freien Platz geben. Verwenden Sie bei Wandhalterungen und Halterungen, die für die Installation an einem Baum vorgesehen sind, nur vollständig sichere und zertifizierte Montagesysteme. Vergewissern Sie sich vor dem Gebrauch, dass sich keine Gegenstände unter dem Hängesessel und in seiner Nähe befinden. Überprüfen Sie unbedingt, ob die entsprechende Aufhängungshöhe ausgewählt wurde. Die angemessene Höhe liegt zwischen 40 und 65 cm. Die Schnüre sollten nicht verdreht oder verheddert sein, sondern linear verlaufen.

## Reinigung und Pflege

Überprüfen Sie das Produkt regelmäßig - ob alle Befestigungen perfekt angezogen sind und ziehen Sie sie gegebenenfalls fest. Vor schädlichen Umwelteinflüssen (Sonne, Regen, Schnee, Wind, Reiben) schützen. Von Tieren fernhalten. Nach dem Gebrauch wird empfohlen, das Produkt vom Ständer oder einem anderen Aufhängepunkt zu entfernen und an einem trockenen Ort ohne Feuchtigkeit abzulegen. Dies dient dazu, die Haltbarkeit des Produkts zu maximieren.

# S O F O T E L

Manufactured in China for:  
Wyprodukowano w Chinach dla:  
Hergestellt in China für:

**Global Income sp. z o.o.**  
ul. Chwaszczyńska 135B  
81-571 Gdynia  
Poland

**[www.sofotel.pl](http://www.sofotel.pl)**